

HFA-Sitzung am 23. Januar 2007

TOP 4 – Eingaben: Information über Anträge der Stadtteilbeiräte

Antrag des Stadtteilbeirates Mesum vom 19. Januar 2007, hier eingegangen am 22. Januar 2007

Der Stadtteilbeirat Mesum hat sich in seiner Sitzung am 17. Januar 2007 über die räumliche Situation der Freiwilligen Feuerwehr Mesum informiert. Der Beirat hat hierzu eine Resolution an Rat und Verwaltung der Stadt Rheine mit folgendem Wortlaut verfasst:

- 1. Wir bitten, dass schnellstens Gutachten und/oder Berechnungen über einen optimalen Standort erstellt werden.*
- 2. Wir bitten, dass danach schnellstens die finanziellen Mittel beantragt und bereitgestellt werden*
- 3. Entsprechend der EntschlieÙung des Beirats Mesum vom Frühjahr 2006 wird als Standort weiterhin das Bahnhofsgelände Mesum bevorzugt.*

Verfahrensvorschlag:

Der Antrag in Form einer Resolution wird an die Verwaltung mit der Bitte um Prüfung sowie zur Beratung und Entscheidung an die zuständigen Fachausschüsse verwiesen.